



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents

Question écrite n° 83947

Texte de la question

Mme Bérengère Poletti attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la mortalité sur les routes. Les causes peuvent être nombreuses : endormissement, consommation d'alcool ou de stupéfiants, usage du téléphone, vitesse excessive, qualité des infrastructures, problèmes mécaniques, etc. Selon les derniers chiffres annoncés, le nombre de morts sur les routes aurait augmenté de 3,5 % en 2014 par rapport à l'année précédente. En effet, 3 384 personnes ont trouvé la mort sur les routes en 2014, soit 116 de plus qu'en 2013. Ce constat est effrayant et tragique. C'est la première hausse depuis 12 ans. Aussi elle le prie de bien vouloir lui indiquer quelles mesures le Gouvernement envisage de prendre pour faire face à cette situation dramatique.

Données clés

Auteur : [Mme Bérengère Poletti](#)

Circonscription : Ardennes (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 83947

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [30 juin 2015](#), page 4922

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)